



AMLO VA POR DESAPARICIÓN DE PLURIS, MENOS LEGISLADORES Y EXTINCIÓN DEL INAI

La propuesta de reforma se dará a conocer el próximo 5 de febrero en Palacio Nacional

POR CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

El mandatario Andrés Manuel López Obrador reveló que su propuesta de reforma electoral implicará la disminución de los recursos para los partidos políticos, la eliminación de las candidaturas plurinominales, reducción en el número de diputados y senadores, además de que planteará la eliminación del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) y otros organismos "improductivos".

Durante su conferencia de prensa matutina, el presidente López Obrador indicó que esta propuesta de reforma, junto con otras como la del Poder Judicial, la del Salario Mínimo y la de pensiones, se darán a conocer el próximo 5 de febrero en el Palacio Nacional.

Sobre la eliminación del organismo constitucional autónomo garante del

cumplimiento del acceso a la información pública y el de protección de datos personales es porque "solo ha funcionado para encubrir las malversaciones de las administraciones anteriores".

Estos cambios generarán más ahorros que se podrán redirigir a los sectores más necesitados de la sociedad mexicana, dijo.

Otro aspecto de su propuesta de reforma electoral será la eliminación definitiva de los diputados y senadores plurinominales, para generar más ahorros.

A menos de dos semanas de presentar sus propuestas de reforma, señaló que aún se analizan, como la de pensiones y salario mínimo.

"Estamos realizando un análisis de todas las iniciativas que se presentarán el 5 de febrero. No solo se trata de la reforma de pensiones, sino también de la que se refiere al aumento del Salario Mínimo.



Los cambios generarán ahorros y se dirigirán a los más necesitados. Especial

En esencia, la propuesta es que nunca se permita que el aumento del Salario Mínimo sea inferior a la inflación, como ocurría en el pasado", dijo.

El presidente aprovechó para defender su iniciativa de reforma sobre las pensiones, en la que propondrá que un trabajador jubilado reciba como pensión su último sueldo completo.

Insistió en que hay una campaña en medios en contra de su propuesta. Otra vez afirmó que durante los 36 años de periodo neoliberal no hubo una sola reforma en favor del pueblo, "todas en contra" y "para favorecer a minorías". ●